

**Boletín
Informativo
Noviembre
2022 ASDO**

The background features a series of parallel diagonal stripes in blue, red, and grey, creating a dynamic, modern aesthetic. The stripes are set against a white background and extend from the bottom-left towards the top-right.

Boletín Informativo

Noviembre 2022



Nuestro alcalde José Andújar, recibió en su despacho la visita del nuevo director de la zona Z-8, el Coronel de la Policía, Ambiorix Díaz Mariano, donde conversaron de diversos temas y también sobre la creación de un programa de seguridad ciudadana por motivo a las fiestas navideñas.



El alcalde José Andújar junto a la embajadora de Canadá CA; Christine Laberge, el director de la CAASD; Fellito Subervi, la gobernadora de SD; Julia Drullard, legisladores y regidores del ASDO, se trasladaron a la Cañada de Guajimia, donde supervisaron la segunda etapa del Proyecto de apartamentos que se encuentra en construcción.



Desde la Alcaldía de Santo Domingo Oeste, celebramos con gran orgullo el 178° aniversario de nuestra Constitución, la cual fue proclamada en el año 1844 en San Cristóbal.

Esta es la Carta Magna que rige nuestra nación y garantiza al pueblo determinados derechos y libertades.



¡El día 7 de noviembre celebramos con regocijo el día nacional del Deporte!

En nuestra gestión hemos remozado más de 30 canchas de baloncesto, hemos apoyado torneos de distintas disciplinas deportivas, hemos creado en el Boulevard de los Famosos un área recreativa con canchas de baloncesto, tenis, vóleibol, artes marciales y tendremos un estadio de fútbol con los estándares internacionales.



El alcalde de SDO, José Andújar junto al ministro Joel Santos Echavarría del Ministerio de la Presidencia de RD, estuvieron entregando enseres del hogar a las familias afectadas por las inundaciones, como lo prometieron en la visita previa al sector Manoguayabo.

El operativo fue realizado en el sector Arroyo Bonito de Manoguayabo, donde las familias recibieron 2,000 raciones alimenticias, 500 estufas, más de 1,000 camas y bonos del gobierno valorado en 1,500 pesos a través del Programa de Apoyo Familiar.



Por instrucciones del Pdte. Luis Abinader, el alcalde José Andújar salió a los sectores a llevar raciones de alimentos, estufas, camas, tanque de gas y bonos de 1,500 pesos a las personas afectados por las torrenciales lluvias del pasado viernes.

Las entregas fueron efectuadas en la Manzana 40, 24 y 28 del sector Las Caobas. Como indicó el presidente, seguimos apoyando a nuestros munícipes.



¡Llegó el programa de titulación de tierras a SDO!

Nuestro alcalde José Andújar sostuvo un encuentro con la comisión encargada de llevar a cabo el Programa de Titulación de Terrenos en el municipio. En la primera etapa estarán realizando un proceso de levantamiento de datos para luego proveer el título a los propietarios de viviendas, apartamentos y solares del gobierno.



Esta tarde, nuestro alcalde José Andújar, inauguró formalmente el “Bulevard de los Famosos” obra que marcará un hito histórico en el municipio por la desarrabalización de la zona y por haber convertido un área que era imposible transitar en un espacio recreativo para las familias de SDO.

En el acto estuvieron presentes Vasquez Geanilda, ministra sin cartera de la Presidencia, Scarlet Benzan, viceministra del MAPRE, Fellito Subervi, Director de la CAASD, e Iván Guzmán, Director de INESPRES, entre diputados, regidores y otras autoridades del gobierno central y el municipio.



A través de nuestra dirección de recursos humanos impartimos el taller “Sensibilización del Régimen Ético y Disciplinario” a los directores y encargados de departamento de esta alcaldía. Dicho taller fue auspiciado por el departamento de Relaciones Laborales del Ministerio de Administración Pública, el cual consiste en gestionar las relaciones laborales de los colaboradores a fin de lograr mejores resultados individuales e institucionales.